
「精いっぱいのプレーしたい」 

 

 ７、８日に山鹿市中体連大会が行われます。私にとって中学校最後

のバスケットボールの試合になります。 

 ２年前、私は学年でただ一人、バスケット部に入部しました。１

学年上の先輩と５人で練習を頑張ってきました。試合の時は、交代

の選手がおらず、４クオーターずっと出て、最後は体力がなくなり、

負けることばかりでした。 

 昨年度の中体連の後、私はキャプテンになりました。キャプテン

としてチームをうまくまとめることができずに怒られたり、「もう嫌

だ。やめたい」と思うことが何回もありました。 

 一人で相談する相手もいなくて、悩んだ日々もありました。そん

な中、先生や先輩方がアドバイスしてくださったり、励ましてくだ

さいました。後輩のみんなも、相談に乗ってくれたり、元気づけて

くれました。だから、キャプテンとして自分のできることを頑張る

ことができました。 

 今度の中体連では、チームのみんなで団結して、精いっぱいプレ

ーしたいです。 


